



町高齢者クラブ連合会 ゲートボール大会

7月12日、町民センター前の多目的グラウンドにおいて第30回 富士見町高齢者クラブ連合会ゲートボール大会が開催されました。

この大会には、14チーム 93名が参加、日頃の練習の成果を発揮し、熱戦を繰り広げました。

グラウンドではさわやかな声飛び交い、スポーツを楽しむ気持ちこそ若さの秘訣だと感じました。

大会の結果は、優勝 蔦木チーム、準優勝 富士見1チーム、第3位 新田3チームでした。

環境整備・自然保護活動 ありがとうございます

7月8日、上下蔦木区・信州蔦木宿推進協議会・釜無川漁業組合の皆さんが釜無川周辺のごみ拾いを行いました。また、翌9日には、環境衛生自治会・クリーンアップふじみの皆さんが立場川 新田下から瀬沢大橋まで に繁殖するアレチウリの除去作業を行いました。

町民の皆さんのご協力で、富士見本来の自然と美しい環境が保たれていることに、改めて感謝します。



釜無川のごみ拾い



アレチウリの除去

ふるさとのみなさんへ 東都高原富士見会だより



進 藤 小 郎
中 野 区
(池袋出身)

懐かしのふるさと

故郷を離れて早くも50年が過ぎ、ふるさとを懐かしく思うこの頃です。

私は池袋で生まれ、子どものときを過ごしました。

3年前、御柱祭の折に、東京中野区の皆さん46名と八峯苑鹿の湯にお世話になりました。その際、入笠山の大パノラマをと計画しておりましたが、あいにく大雨となったため、それはまたの機会にし、代わりに井戸尻考古館を見学致しました。

館員の先生のご案内で、このあたりが縄文時代には古代文化の中心都市であったことを丁寧に分かりやすく説明していただき、皆感心し大変喜んでくれました。そして、子どもの頃この井戸尻の小川で、セリ摘みや

魚とりをし、また畑では矢じり拾いなどをして遊んだことを懐かしく思い出しました。

現在、中野に移り住んで37年になりますが、自然の美しい故郷の山々を忘れたことはありません。最近富士見町の行事に、東都高原富士見会のみなさんと一緒に参加させていただき、楽しんでおります。町の観光努力に心から感謝しております。

富士見町の皆様、これからも美しい自然を大切にしてください。東京で素晴らしいふるさとをリアルしつつ、時折の帰郷を楽しみに、皆様のご健勝をお祈りして日々を過ごしたいと思います。